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Il freddo blocca
le auto elettriche
Sul l ’Italia arriva
la bufera di neve

RO M A Il freddo estremo negli Stati Uniti
sta mettendo in difficoltà le auto elettri-
che e in particolare le Tesla, come è suc-
cesso a Chicago dove le temperature so-
no crollate a meno 18°C. E così una sta-
zione adibita alla ricarica rapida dei vei-
coli si è trasformata in una sorta di gran-
de “cimitero”di auto a batteria. L’ondata
di gelo è attesa da oggi anche in Italia,
con venti di burrasca. La Protezione Ci-
vile ha diramato l’avviso di condizioni
avverse con criticità idrogeologiche e
idrauliche per sette Regioni del Centro-
Nord più la Campania. A PAGG. 2 E 6

Sup ercoppa
in finale
ci va il Napoli
C A LC I O Ha battuto la Fio-
rentina 3 a 0. Oggi la sfida
tra Lazio e Inter. A PAG. 8Simeone in rete. /M E T R O

AI
minaccia o

opp ortunità

Faccia a faccia
sull ’intelligenza artificiale

tra la premier Meloni
e il fondatore di Microsoft,

Bill Gates. Mentre il Ceo
di Open AI, Sam Altman,

ammette: «Tecnologia
potente, non sappiamo cosa

possa succedere. Potrebbe
andare molto male».

A PAG. 2Pericolo escalation
tra Pakistan e Iran

A PAG. 2

Auto elettriche in panne. /L APRESSE

Ricci: «La mia Pesaro
Capitale della Cultura»
P E SA RO Intervista a Matteo Ricci, Sinda-
co della città marchigiana, alla vigilia
del lancio delle iniziative - domani, con
il presidente Mattarella - per “Pesaro Ca-
pitale italiana della Cultura”. A PAG. 3

E S C L U S I VO

Il Sindaco Matteo Ricci. /M E T R OALLE PAGG. 9 E 10

Stop a “eco -vandali”
ora chi sporca paga

A PAG. 2
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Nello Zambia
400 morti
per il colera
RO M A Una grave epidemia di colera ha
ucciso più di 400 persone e ne ha infet-
tate più di 10.000 nello Zambia. Le au-
torità hanno ordinato alle scuole di tut-
to il Paese dell’Africa meridionale di ri-
manere chiuse dopo le vacanze di fine
anno. Il governo dello Zambia sta av-
viando un programma di vaccinazione
di massa e si è impegnato a fornire 2,4
milioni di litri di acqua pulita al giorno
alle comunità colpite. L’epidemia in
Zambia è iniziata già da ottobre. Sono
morte 412 persone e sono stati regi-
strati 10.413 casi, secondo l’ultimo
conteggio dello Zambia Public Health
Institute, l’ente governativo che si oc-
cupa delle emergenze sanitarie. Il mi-
nistero della Sanità afferma che il cole-
ra è stato rilevato in quasi la metà dei
distretti del Paese e in nove province su
10. La nazione di circa 20 milioni di
persone registra più di 400 casi al gior-
no. «Questa epidemia continua a rap-
presentare una minaccia per la sicurez-
za sanitaria», ha affermato il ministro
della Sanità, Sylvia Masebo, sottoli-
neando che si tratta di un problema a
livello nazionale. L’Unicef ha definito il
tasso di mortalità di circa il 4% registra-
to durante l’epidemia - che va avanti da
tre mesi - «un numero devastantemen-
te alto», dato che il colera, se curato per
tempo e adeguatamente , ha invece ti-
picamente un tasso di mortalità che re-
sta inferiore all’1%.

Ok a legge
per fermare
eco -vandali

Maltempo, arriva
la gelida burrasca
In arrivo sulla Penisola un in-
gresso di aria fredda dai settori
balcanici con venti di burrasca
nord-orientali. Il Dipartimento
della Protezione Civile ha
emesso un avviso di condizioni
avverse con criticità idrogeolo-
giche e idrauliche. Coinvolte
Friuli, Veneto ed Emilia-Roma-
gna, in estensione poi a Ligu-
ria, Toscana, Umbria e Marche.
Allerta gialla in Campania.

RO M A Via libera definitivo
della Camera, con 138 vo-
ti a favore, 92 contrari e
10 astenuti, al cosiddetto
ddl “contro gli eco-vanda-
li”, che ora diventa legge
e punisce la distruzione,
il danneggiamento, il de-
turpamento e l’imbratta -
mento di beni culturali e
paesaggistici, introdu-
cendo apposite sanzioni
amministrative e raffor-
zando la tutela penale di
tali beni. A favore il cen-
trodestra, contrarie le op-
posizioni, tranne Italia vi-
va e Azione che si sono
astenute. «Oggi è una bel-
la giornata per la cultura
italiana e, in particolare,
per il patrimonio artisti-
co e architettonico della
Nazione - ha commentato
il ministro della Cultura,
Gennaro Sangiuliano - si
stabilisce un principio
cardine: d’ora in poi, chi
arrecherà dei danni al pa-
trimonio culturale e pae-
saggistico sarà costretto a
pagare di tasca propria il
costo delle spese per il ri-
pristino integrale delle
opere». Le opposizioni
parlano di «una reazione
dello Stato sproporziona-
ta: da un lato si chiudono
gli occhi sui reati, ben più
gravi, dei colletti bianchi
e dall’altra si fa la faccia
feroce con i più deboli».

Gates incontra Meloni
sui rischi futuri dell’AI
La gestione dell’intelligenza artificiale sarà un tema chiave della presidenza italiana del G7

RO M A Opportunità e rischi
dell’intelligenza artificia-
le sono stati al centro del-
l’incontro di ieri a Palazzo
Chigi tra la presidente del
Consiglio, Giorgia Melo-
ni, e il fondatore di Micro-
soft Bill Gates. Era presen-
te anche Padre Paolo Be-
nanti, presidente della
Commissione sull’Intelli -
genza Artificiale per l’In -
formazione. «Nel corso
dell’incontro - ha fatto sa-
pere una nota diffusa al
termine - si è discusso del-
la necessità di governare i
cambiamenti futuri, evi-
tando così di subirli». L’in -
telligenza artificiale sarà
al centro dell’azione ita-
liana durante la presiden-
za del G7.

«Nelle mani giuste»
«Nel faccia a faccia si è
parlato delle sfide che po-
ne l’intelligenza artificia-
le - ha riferito padre Paolo
Benanti - eravamo in pre-
senza di qualcuno che ha

fatto la storia di questo
settore, e abbiamo la pre-
sidente del Consiglio dei
ministri che ha ribadito
tutta una serie di riflessio-
ni in particolare sulle pos-
sibili ricadute sul mercato
del lavoro. Gates, da tec-

nologo, ha sottolineato i
invece i grandi vantaggi di
ottimizzazione di alcuni
processi che possono arri-
vare. Quanto ai rischi, di-
ce che l’importante è che
siano le mani giuste a ge-
stire la tecnologia».

I dubbi di Altman
L’incontro Gates-Meloni
ha combaciato con la mes-
sa in guardia giunta dal
fondatore e Ceo di Open
AI, Sam Altman, che par-
lando al World Economic
Forum di Davos ha detto:

« L’intelligenza artificiale
è molto potente, ma non
sappiamo bene cosa possa
succedere. Vale per ogni
rivoluzione tecnologica.
È facile immaginare che
abbia un impatto massic-
cio sul mondo, che poten-
zialmente può andare
molto male».

« L’idea è di immettere
questa tecnologia nel
mondo e vedere come va,
dare il tempo di sviluppa-
re regole, adattarsi, capir-
ne i rischi. Comprendo il
nervosismo che c’è verso
di noi, ci dicono che il fu-
turo è nelle nostre mani -
ha proseguito - ma credo
che il mondo sappia che i
benefici possono essere
talmente grandi che vale
la pena andare avanti. È
bene che le persone abbia-
no paura, possiamo impa-
rare dalle lezioni del pas-
sato, come la tecnologia
può essere governata, si
possono fissare delle so-
glie di sicurezza».

l e t te re @ m e t ro i t a ly.i t
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Scuola, al via ieri
le iscrizioni online

Hanno preso il via da ieri le
iscrizioni online per l’anno
scolastico 2024/2025, che ve-
dono coinvolte 1,3 milioni di
famiglie. Pur non essendo un
“click day” - c’è tempo sino
alle ore 20 del 10 febbraio - il
picco di accessi in alcuni mo-
menti ha mandato in tilt il si-
stema informatico del Miur.
Anche quest’anno le proce-
dure si svolgono online per
tutte le classi prime delle
scuole statali primarie e se-
condarie di I e II grado, per i
percorsi di istruzione e for-
mazione professionale. La
novità è che stavolta il tutto
si fa interamente sulla nuova
piattaforma Unica, lanciata
lo scorso ottobre. Si accede
con un’identità digitale:
Spid, Cie, Cns o Eidas.

Rischio escalation
tra Pakistan e Iran
RO M A È salito a 9 vittime il bi-
lancio delle vittime dell’attacco
pachistano di ieri mattina nella
provincia sudorientale irania-
na di Sistan e Baluchestan. Lo
ha riferito l’agenzia di stampa
iraniana Fars. Il vice governato-
re della provincia, Alireza Ma-
rhamati, ha dichiarato che alle
4.30 del mattino, ora locale, so-
no state udite diverse esplosio-
ni in diversi luoghi intorno alla
città sudorientale di Saravan. Il
vice governatore ha affermato
che le esplosioni hanno ucciso
quattro bambini, tre donne e
due uomini. Da parte sua il Pa-

kistan ha affermato di aver ef-
fettuato una serie di attacchi
militari contro quelli che soste-
neva fossero «covi di militanti
separatisti all’interno dell’I-
ran». L’operazione pachistana
arriva dopo che l’Iran ha colpito
due quartieri generali del grup-
po terroristico Jaish Al-Adl, nel-
la provincia sud-occidentale pa-
kistana del Balochistan. Da più
parti sono giunti ai due conten-
denti dei pressanti inviti alla
“moderazione”, per evitare che
si possa innescare un’altra peri-
colosa escalation di confronto
militare nell’area.
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«Da Pesaro Capitale della Cultura
un messaggio rivolto al mondo»

P E SA RO «Pesaro2024 è una
grande occasione di pro-
mozione che accende i ri-
flettori sulle unicità cultu-
rali, ambientali, impren-
ditoriali, enogastronomi-
che della nostra bellissi-
ma città, provincia, regio-
ne. Un progetto colletti-
vo, che abbraccia le due
grandi sfide epocali che
stiamo vivendo: quella
ambientale e quella cultu-
rale. È il racconto di un
territorio che ha deciso di
giocarsi questa sfida in
maniera corale, come una
“città orchestra”, dove
ognuno di noi, comuni,
imprese, associazioni, cit-
tadini, suona il proprio
strumento per comporre
insieme una melodia di ri-
nascita». Così Matteo Ric-
ci, Sindaco di Pesaro, alla
vigilia del lancio della cit-
tà come “Capitale italiana
della Cultura 2024”.
Sindaco Ricci, quale sarà il fi-
lo conduttore degli eventi?
«Pesaro2024 è la provin-
cia nella sua interezza,
con l’ambizione di esalta-
re le caratteristiche locali
per farle diventare nazio-
nali. Ma è anche la cultura
della Pace. Un valore che è
stato filo conduttore del
nostro percorso. Abbiamo
dedicato la nostra vittoria
alla popolazione ucraina,
oggi il nostro pensiero si
estende al Medio Oriente
e a tutte le persone che
stanno soffrendo a causa
dei conflitti. Riteniamo
che la cultura possa essere
la base della libertà, della
pace e della democrazia:
un messaggio che da Pesa-
ro vogliamo divulgare in
tutto il mondo. Non è un
caso se uno dei simboli di
Pesaro2024 è proprio una

INTERVISTA AL SINDACO MATTEO RICCI

foglia di ginkgo biloba, al-
bero della pace e simbolo
della natura che resiste».
Dai territori e dagli ammini-
stratori locali può trovare
nuova linfa una rinnovata vi-
sione europea per battere
sovranismi e nazionalismi?
«La cultura dei governi
progressisti locali è fonda-
mentale per dare una ma-
no a Elly Schlein a vincere.
La cultura politica che tie-
ne insieme forti idealità e
il pragmatismo e il rifor-
mismo del governo quoti-
diano delle città, è decisi-
va per vincere le elezioni.
Da dieci anni, un terzo
dell’elettorato è mobile:
cambia di volta in volta
oppure si riversa nell’a-
stensionismo, che è voto
di sfiducia. Nelle città noi
sindaci l’abbiamo conqui-
stato, consentendo al cen-
trosinistra di vincere».
Insieme agli altri sindaci, ma
in controtendenza rispetto
alle indicazioni del suo par-
tito, lei ha sostenuto la bat-
taglia contro il reato di abu-
so d’ufficio. Perchè?
«Dentro il Pd abbiamo
avuto una lunga discus-

sione sul tema, ma credo
che quello che è accaduto
in Senato rappresenti una
grande vittoria dei sinda-
ci. Pur rispettando la po-
sizione dei parlamentari
dem che hanno votato
contro il provvedimento,
non possiamo che consi-
derarla una vittoria, per-
ché sono almeno 10 anni
che chiediamo l’abolizio -
ne del reato di abuso d’uf -
ficio, e si doveva trovare
una soluzione ad un reato
che intasa il sistema giu-
diziario e che finisce al
95% dei casi con un’asso -
luzione o archiviazione.
Essere sindaco non deve
comportare avere meno
diritti. Il sistema giudizia-
rio italiano si basa su tre
gradi di giudizio e non si
capisce perché uno do-
vrebbe perdere agibilità
prima dei 3 gradi. L’abuso
di ufficio è un reato che un
amministratore rischia di
compiere esclusivamente
votando o firmando un at-
to. Se solo il 3% dei casi fi-
nisce con una condanna
significa che come è scrit-
to non funziona. Siamo

Pagina a cura di Lorenzo Grassi l e t te re @ m e t ro n ew s .i t
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Domani
la cerimonia
inaugurale
con Mattarella
P E SA RO Duemila stu-
denti accoglieranno
domani il presidente
della Repubblica, Ser-
gio Mattarella, alla Ce-
rimonia inaugurale di
“Pesaro2024 - Capitale
italiana della Cultura”,
in programma dalle 11
alla Vitrifrigo Arena.
Una festa della città,
aperta a tutte le gene-
razioni. Con grandi
ospiti, musica, arte,
spettacoli e dj set sino
a notte. «Il 20 gennaio
sarà una data storica
per Pesaro e per tutto il
territorio - ha detto il
Sindaco, Matteo Ricci -
ma sarà anche una
giornata di orgoglio
nazionale, attraverso
la cultura come ele-
mento fondamentale».
Programmi e informa-
zioni sono sul sito:
https://pesaro2024.it

Pe s a ro
2 0 24

davanti dunque a una mi-
sura che dovrebbe piacere
a tutti coloro che credono
nella giustizia e nello sta-
to di diritto».
Secondo lei sui temi della
Giustizia e della semplifica-
zione della Pubblica ammi-
nistrazione si gioca una sfida
del profilo del Pd?
«Penso a una sinistra ga-
rantista, per cui una per-
sona è colpevole dopo il
terzo grado di giudizio.
Mentre in questi anni si
sono spesso e volentieri
abbandonati politica-
mente amministratori
dopo un avviso di garan-
zia: da Vasco Errani a Filip-
po Penati a Catiuscia Ma-
rini. Noi dobbiamo scio-
gliere questo nodo».
Gli Enti locali sono da sem-
pre la spina dorsale per la
coesione del Paese, l’Auto -
nomia differenziata spinta
della Lega rischia di accen-
tuare le disuguaglianze?
« L’autonomia differenzia-
ta spacca l’Italia e riduce i
diritti delle persone nella
sanità nella scuola e nel
welfare. Ci opporremo
nelle Istituzioni e nelle

piazze. Noi sindaci siamo
pronti al referendum. Di-
ciamo no a chi vuole divi-
dere il Paese tra Nord e
Sud, città e aree interne».
Lei che è stato vicepresiden-
te del Pd dal 2013 al 2017 co-
me pensa si possa rafforzare
l’azione della Segretaria Elly
Schlein? E cosa dice sulla can-
didatura della stessa Schlein
alle europee?
«L'ambizione del Partito
Democratico deve essere
quella di competere con
Fratelli d’Italia per il risul-
tato di primo partito. Cre-
do che una forte polariz-
zazione fra il Pd e FdI pos-
sa essere un vantaggio per
noi. Ecco perché il dibat-
tito che ci sarà fra la no-
stra Segretaria, Elly
Schlein e la Premier Melo-
ni potrebbe risolversi a
nostro vantaggio. Se, dun-
que, per polarizzare il di-
battito in vista delle ele-
zioni europee riterremo
utile la candidatura della
Segretaria, ben venga».
Su scala nazionale ed euro-
pea quale può essere il ruolo
futuro della Regione Mar-
che, a partire dall’imprendi -
toria e dai comparti forti co-
me industria e agricoltura?
«Le Marche sono una
grande Regione manifat-
turiera, abbiamo supera-
to la fortissima crisi post
immobiliare e ora abbia-
mo tante imprese leader
nel mercato mondiale,
che si stanno attrezzando
attraverso l’intelligenza
artificiale per diventare
sempre più competitive.
Stessa cosa per l’agricol -
tura, un settore di qualità
che soprattutto nei pro-
dotti enogastronomici ha
raggiunto dei livelli di ec-
cellenza straordinaria».

Il Sindaco di Pesaro, Matteo Ricci.

Riteniamo che la cultura
possa essere la base della
libertà, della pace e della

democrazia: un messaggio
che da Pesaro vogliamo

divulgare in tutto il mondo.
Non è un caso se uno dei
simboli di “Pe s a r o 2 0 24”

è proprio una foglia
di ginkgo biloba, albero

della pace e simbolo
della natura che resiste.

Matteo Ricci
Sindaco di Pesaro
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Circo Massimo, si allarga
il fronte contro i concerti
CITTÀ Circo Massimo, sono
tre le interrogazioni con-
tro la realizzazione di
grandi eventi nell'area.
Cresce il fronte dei contra-
ti ai super concerti dopo le
rilevazioni informali del-
l’Ingv, che aveva ipotizza-
to un nesso tra la deforma-
zione permanente della
Torre della Moletta e il live
di Travis Scott dello scorso
7 agosto.

Davide Bordoni, consi-
gliere della Lega, ha pre-
parato un'interrogazione
in consiglio comunale,
con la quale chiede che sia

reso pubblico «l’esito dei
rilevamenti dell’Istituto
nazionale di geofisica e
vulcanologia (Ingv, ndr) e
quali iniziative il Campi-
doglio intenda porre in es-
sere per evitare il crollo»
della Torre della Moletta.

Sulla stessa linea il ca-
pogruppo di Forza Italia
alla Camera, Maurizio Ga-
sparri, che si rivolge diret-
tamente al ministro Gen-
naro Sangiuliano: «Ho
chiesto con una interroga-
zione al ministro della
Cultura se è vero che il so-
vrintendente capitolino

ai Beni culturali Presicce
ha bloccato i rilievi una
volta ricevuta l'informati-
va dell’Ingv». La contrarie-
tà ai grandi concerti nell'a-
rea archeologica è biparti-
san. Ieri Devis Dori, capo-
gruppo alla commissione
Giustizia di Alleanza Verdi
e Sinistra ha rammentato
di aver depositato ben cin-
que mesi fa due interroga-
zioni allo stesso ministro
Sangiuliano, senza aver
ancora ottenuto risposte
sul tema. I rilievi dellIngv,
seppur informali, accen-
dono la polemica sui futu-

ri grandi eventi già previ-
sti al Circo Massimo, pri-
mo tra tutti il tradizionale
Concertone del Primo
Maggio, che nel 2024 non
avrà luogo a piazza San
Giovanni, dove saranno
aperti i cantieri in vista del
Giubileo. Il sovrintenden-
te capitolino ai beni Cultu-
rali, Claudio Parisi Presic-
ce, ha spiegato che il dan-
no alla Torre della Moletta
era risultato di più fattori
e che non è permanente.
Ha poi ricordato che gli
eventi al Circo Massimo li
autirizza anche il Mibac.

Interrogazioni alla Camera e in Campidoglio per lo stop ai mega eventi

Il prefetto:
Più controlli
sulle armi
CITTÀ Il prefetto Gian-
nini, pur non ravvisan-
do la necessità di una
stretta ai permessi per
il porto d’armi, auspica
una maggiore attenzio-
ne al vaglio del rilascio
dei permessi e, soprat-
tutto, maggiori verifi-
che sulle condizioni
con cui le armi vengo-
no conservate e protet-
te. È una delle novità
emerse ieri dopo il co-
mitato provinciale per
l’ordine pubblico e la
sicurezza in seguito ai
fatti di sangue avvenuti
a Roma e nell’hinter -
land negli ultimi gior-
ni, tra i quali l’omicidio
del 14enne Alexandru
Ivan a Pantano.

Vitello nel pozzo: salvato
CITTÀ I vigili del fuoco hanno sal-
vato ieri pomeriggio un vitello
caduto in un pozzo a Civitavec-
chia, in provincia di Roma. È suc-
cesso in via Casaletto Rosso, in-
torno alle 13:30. Pochi minuti
prima l’animale, di circa 40 chi-
li, era caduto nel pozzo, profon-
do 7 metri. Sul posto sono inter-

venuti i pompieri che, dopo es-
sersi calati all'interno del pertu-
gio e dopo aver imbragato il cuc-
ciolo di bovino, lo hanno ripor-
tato in superficie. Il vitello, visi-
bilmente scosso ma senza dan-
ni, è stato quindi riaffidato in
buone condizioni di salute al suo
allevatore.

Roma Capitale, Gualtieri: «Un contratto
con il governo in attesa della riforma»
CITTÀ Un contratto di ser-
vizio tra Roma, in quanto
Capitale, e il governo per
garantire alla città più po-
teri e risorse in attesa di
completare l’iter di rifor-
ma costituzionale per ri-
conoscere al Comune lo
status di Capitale: equiva-

le a dire agire, nel frattem-
po, col trasferimento di
poteri e risorse attraverso
le forme che la legge ordi-
naria consente. È la propo-
sta fatta ieri dal sindaco
Gualtieri,alla seduta
straordinaria dell’Assem -
blea capitolina sul tema.

Pagina a cura di Paolo Chiriatti l e t te re @ m e t ro n ew s .i t
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Le assunzioni attivate dai datori di lavoro privati nei primi 10 mesi del 2023
(sostanzialmente stabili rispetto allo stesso periodo del 2022).
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Divorzia il principe ereditario d’Albania

Ègiunto al capolinea, dopo otto an-
ni, il matrimonio tra il principe
ereditario Leka II e la principessa

ereditaria Elia d’Albania. Ad
annunciarlo è stato lo stesso
principe attraverso un post
su Instagram, in cui spiega
che «poiché il matrimonio
ha perso la sua funzione», i
due hanno deciso di «risol-
verlo di comune accordo av-
viando le necessarie proce-
dure legali».

I due si erano conosciuti nel 2008 e
fidanzati nel 2010. Poi nel 2016 si era-
no sposati con un’elegante cerimonia
a Tirana trasmessa in diretta televisi-
va. Nell’ottobre del 2020 è nata la figlia
Geraldine, che prende il nome dalla bi-

snonna defunta. Anche la principessa
ha comunicato la decisione in un post
sul suo profilo Instagram, poi reso pri-

vato. Nella dichiarazione, la
principessa spiega i suoi sen-
timenti sulla vicenda: «Que-
sta non è affatto una realtà
che mi rende felice, poiché
credo nei valori della fami-
glia come la cosa più prezio-
sa. Non avrei mai scelto che
mia figlia crescesse con geni-
tori separati, ma a volte la se-

parazione è l’unica opzione. La cosa
più importante è che la mia bambina
viva questo momento nel modo più
semplice possibile. Grazie di cuore a
tutti voi che mi avete scritto e mi avete
dato coraggio».

Gogna social

I l caso della ristoratrice che si è suicidata
dopo un post forse "di troppo" ci deve far
riflettere. Certo è che aveva provato a farsi

pubblicità, nel mondo perverso dei social, at-
traverso una recensione ora al vaglio degli
inquirenti.

Non sappiamo se vera o creata ad arte per
fare pubblicità alla sua pizzeria di provincia.

Le reazioni social a quel post hanno creato
da un lato contatti di stima, ma anche un
enorme sdegno da parte di chi credeva fosse
falso.

E’ bastato l’intervento di un paio di in-
fluencer famosi per decretare la morte social
e poi fisica di una persona che ha osato azzar-

dare nel web.
Una gogna che ha portato al suicidio. Ge-

sto estremo e sproporzionato rispetto alla
portata della vicenda, che ha chiuso un cer-
chio intangibile, ma non meno doloroso.
Una persona semplice, che si è fatta prende-
re la mano, magari in buona fede, ha creato
un effetto boomerang che le si è ritorto con-
tro. Non essendo più capace di gestire la co-
sa.

Ora la gogna sta falciando gli influencer li-
vorosi che avevano additato come falsa la re-
censione. In un girone dantesco senza fine,
con accuse incrociate.

Meditare tutti, prima di postare.

M E T RO G O S S I P VALERIA BOBBI
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NATI OGGI
Dalila Di Lazzaro
Enrico Vaime
Janis Joplin
Claudio Marchisio
Stefan Edberg

1861
Secessione del-
la Georgia dagli Stati
Uniti d’Amer ica
1941
Truppe britanniche at-
taccano l’Er itrea in
mano italiana

1955
Il gioco da tavolo Sca-
rabeo fa il debutto
1983
Il criminale di guer-
ra nazista Klaus Bar-
bie viene arrestato
in Bolivia

Il demonio è la lussuria?
Tutti facciamo
un po’ di sala giochi...

Fi o r e l l o
Showman
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Il grande freddo blocca la svolta green
ROMA Il freddo estremo
che si registra in questi
giorni negli Stati Uniti sta
mettendo in difficoltà le
auto elettriche e in parti-
colare le Tesla come è suc-
cesso a Chicago dove le
temperature sono crolla-
te a -18°C.

E così una stazione di
Tesla di ricarica rapida a
Chicago si è trasformata
in un cimitero di veicoli a
batteria. Dalle immagini
televisive si vedono le
macchine bloccate nelle
stazioni di ricarica, con i
proprietari che si affan-
nano a spingerle nella ne-
ve senza riuscire a riav-

viarle. Secondo i test con-
dotti dalla rivista Usa
“Consumer Reports”
pubblicata dall’associa -
zione Consumers Union
l'autonomia delle auto
elettriche scende di circa
il 25% in autostrada, in
media, quando le tempe-
rature scendono sotto ze-
ro. Le ragioni principali
del calo dell’autonomia
di guida, ovvero della di-
stanza che l’auto può per-
correre prima di ricaricar-
si, rileva l'associazione,
sono due: la batteria e il
conducente. «Sia gli esseri
umani che le batterie dei
veicoli elettrici funziona-

no al meglio in un inter-
vallo di temperatura si-
mile, che si aggira tra i 60
e i 70 gradi Fahrenheit (tra
15 e 21°c), spiega Andy
Garberson, responsabile
marketing della società di
ricerca sulle batterie per
veicoli elettrici Recur-
rent, secondo quanto rife-
risce la “Cnn”. Le batterie

funzionano attraverso
reazioni chimiche con
elettroni e ioni che si spo-
stano da un lato all’altro
della batteria. Quando fa
troppo freddo, tutti i tipi
di reazioni chimiche ral-
lentano, comprese quelle
che avvengono nella bat-
teria. Ciò significa che
l’autonomia di guida si ri-
duce. Ma anche gli esseri
umani non funzionano
bene al freddo. Quando
guidiamo in una giornata
fredda, osserva Garber-
son, dobbiamo alzare il ri-
scaldamento. Questo è un
fattore di riduzione del-
l’autonomia dei veicoli

elettrici molto più impor-
tante dell’effetto della
temperatura sulla batte-
ria stessa». In un’auto a
benzina, l’accensione del
riscaldamento non influi-
sce affatto sul consumo di
carburante. La maggior
parte dei modelli di veico-
li elettrici più recenti è do-
tata di sistemi di riscalda-
mento a pompa di calore
molto efficienti che aiuta-
no a minimizzare l’im -
patto. «Ma anche questi si-
stemi hanno i loro limiti e
non funzionano bene
quando le temperature
scendono al di sotto di 14
gradi Fahrenheit (-10°c).

A Chicago decine
di Tesla sono ferme

perché le batterie
non si ricaricano.

Certificato ADS n° 03
del 08/03/2023 (ASG)
Diffusione giorn. media
Italia copie 170.909
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Che vuoi fare nella vita?
«Ecco il nostro manuale»

Startup, il robot
umanoide Protom

LAVORO L’edizione 2024
del Ces (Consumer elec-
tronic show) di Las Ve-
gas, la più grande fiera
tech negli Stati Uniti e
nel mondo ha visto Pro-
tom tra le startup inno-
vative italiane riunite
nel padiglione organiz-
zato dall’Ice, Agenzia
per la promozione all’e-
stero e l’internaziona -
lizzazione delle impre-
se italiane. Il Classmate
robot di Protom, è infat-
ti tra i protagonisti della
nuova edizione Ces. Il

robot umanoide speri-
mentato nelle scuole
italiane che migliora
l’apprendimento e
l’ambiente di lavoro di-
dattico, un nuovo com-
pagno in classe di sup-
porto sia agli studenti
che ai docenti, come
hanno dimostrato i ri-
sultati della sperimen-
tazione. “L'essere stati
selezionati per presen-
tare il social robot, rea-
lizzato dal nostro spin-
off Protom robotics, è
stata la conferma che
stiamo lavorando nella
direzione giusta”, spie-
ga Salvatore Rionero,
amministratore delega-
to di Protom.

L’ANALISI
Obiettivi
a lunga
scadenza
Mario Furlan

Abbiamo bisogno di
avere obiettivi a lunga
scadenza: uno, due, più
anni. E obiettivi a breve,
brevissima scadenza:
un mese, una settima-
na. Ma anche un gior-
no.

Quasi tutti commet-
tiamo un grave errore:
tendiamo a concentrar-
ci più sui primi (gli
obiettivi a lungo termi-
ne) che sui secondi
(quelli a breve): che po-
trò mai fare di decisivo
in un giorno, pensia-
mo.

Invece gli obiettivi a
breve e brevissima sca-
denza sono fondamen-
tali. Perché sono tappe
verso il grande traguar-
do. Ma soprattutto per-
ché possono essere co-
stanti fonti di motiva-
zione e di energia vitale:
ci consentono
di assaporare
una piccola
vittoria quoti-
diana, e un
successo
dopo
l’altro
possia-
mo ar-
rivare
al
trionfo
finale!

...

Serena Bournens

LAVORO Giulio Deangeli
non stanca mai di stupi-
re. Un anno fa Metro lo
ha presentato ai suoi let-
tori in occasione dell’u-
scita del suo primo libro,
“Il metodo geniale”
(Mondadori), una guida
tutta dedicata ai mecca-
nismi dell’apprendi -
mento scritta da chi di
lauree ne ha prese 5 in sei
anni. A un anno di di-
stanza, dopo quel succes-
so, il ricercatore e pluri-
laureato da record anora
under 30, offre a chi è in
cerca della propria stra-
da gli strumenti necessa-
ri per dissipare gli inevi-
tabili dubbi. Lo fa con un
libro no-
profit,
“La facol-
tà di sce-
gliere”
(Monda -
dori) in li-
breria
dal 16
gennaio.
Un libro - ci spiega il ri-
cercatore da Cambridge -

«per aiutare i giovani
(ma volendo, anche i me-
no giovani) a compiere le

scelte fondamentali del-
la propria vita in modo
informato e consapevo-
le. Ho scritto questo libro
insieme al team del mio
progetto A Choice for Li-
fe: un’iniziativa di volon-
tariato che ho fondato
nel 2017, cresciuta nel
tempo e divenuta nazio-
nale nel 2020. In “AC 4 L”
ho riunito un team di ol-
tre 30 giovani assoluta-
mente straordinari, neo-
laureati o all’inizio della
propria carriera, con l’i-
dea di fornire ai ragazzi
più giovani quel fratel-
lo/sorella maggiore, che

non tutti hanno la fortu-
na di avere». Il format del
libro? «È senza preceden-
ti: raccontiamo che vita
si fa pressoché in ogni
ambito, in modo accatti-
vante e innovativo si po-
trebbe dire che appartie-
ne al settore della tutto-
logia. Ogni membro del
team è l’avvocato difen-
sore della propria mate-
ria, e cerca di raccontare
cosa lo ha fatto appassio-
nare. Più di metà del li-
bro è composta di enig-
mi, in cui il lettore è chia-
mato a calarsi nei panni
di un professionista e

prendere le decisioni al
suo posto e così facendo,
capire se quella discipli-
na fa per lui/lei. Risolven-
do un certo numero di
questi rompicapi si può
svelare una pagina crip-
tata del libro, dove si cela
un mio segreto persona-
le su come effettuare le
proprie scelte di vita».

Questo libro - conclu-
de Deangeli, «si rivolge ai
giovani, ma non in modo
esclusivo. Siamo convin-
ti che potrà aiutare
chiunque, di qualunque
età, a scoprire nuove pas-
sioni che non sapeva di
avere, semplicemente
esponendosi alla bellez-
za di altri settori a cui
non si era mai approccia-
to. È un libro scritto da
life-long-learners, per i li-
fe-long-learners, e in
questo senso ci piace de-
finirlo un moltiplicatore
di vite».

Il ricavato del libro an-
drà a finanziare le future
attività di AC4L. E c’è
un’ulteriore novità: è
online anche un portale
di orientamento, com-
pletamente gratuito e ac-
cessibile a tutti.
w w w. a c h o i c e f o r l i f e . i t

25,4 mld
Con un fatturato complessivo
record di 25,4 miliardi di euro
nel 2023, i prodotti a marca del
distributore (mdd) rappresenta-
no oggi il 31,5% dell’intero giro
d’affari del mercato della di-
stribuzione moderna in Italia,
compresi i discount - nel 2019
era al 28,3% -, affermandosi co-
me strumento fondamentale
delle imprese della distribuzio-
ne moderna per sostenere il po-
tere di acquisto delle famiglie,
offrendo qualità e convenienza.
I dati sono pubblicati nell’ana-
lisi 'Marca del distributore e
Made in Italy: il ruolo della
distribuzione modernà realizza-
ta da The European House -
Ambrosetti per Adm - Associa-
zione distribuzione moderna.

LAVORO L’assicurazione
Inail contro gli infortuni
domestici è obbligatoria
per tutte le persone di età
compresa tra i 18 e i 67
anni che si prendono cu-
ra della casa e dei propri
familiari in maniera abi-
tuale, esclusiva e gratui-
ta.

Il 31 gennaio è il termi-
ne per il rinnovo dell’as -
sicurazione. Il pagamen-
to effettuato entro questa
data consente la prosecu-
zione della copertura as-
sicurativa senza soluzio-
ne di continuità. Invece,
se il versamento è effet-
tuato dopo la scadenza,
l’assicurazione decorre
dal giorno successivo. Il
costo della polizza assicu-
rativa è pari a soli 24 eu-
ro all’anno ed è deducibi-
le fiscalmente. Per perfe-
zionare l’iscrizione o il
rinnovo, è necessario pa-
gare il premio con l’avvi -
so di pagamento PagoPA.

Scade polizza
Inail per lavori
domestici

Innovazione, Italia indietro in Ue per digitalizzazione delle pmi
LAVORO Sul fronte della digitaliz-
zazione delle piccole e medie im-
prese, l'Italia si colloca al 19° po-
sto su 27 paesi, dietro ai leader
Danimarca, Svezia e Malta, con
Slovacchia, Bulgaria e Romania
in fondo alla classifica. Almeno
stando al primo studio approfon-
dito sul panorama digitale euro-
peo nel mondo delle pmi realiz-
zato da Webidoo Insight Lab e
presentato al Parlamento euro-

peo da WebidooSpa, digital com-
pany specializzata nello svilup-
po di tecnologie e servizi per la
digital transformation delle im-
prese. Un dato allarmante che ri-
manda riflessioni importanti al
governo e agli addetti ai lavori
della digital trasformation oltre
che alle imprese italiane che de-
vono mettersi al passo per non
perdere le opportunità di cresci-
ta del proprio business. “Il nostro

primo report Sme Digital Gro-
wth IndeX 2023 mette in luce il
ruolo dell'evoluzione digitale
nella crescita delle imprese del-
l'Unione europea, attraverso
un’attenta comparazione dei
Paesi - commenta Giovanni Fare-
se, General Manager di Webidoo
Spa - Per quanto riguarda il no-
stro Paese, la conclusione cui sia-
mo giunti - illustra - è che per ele-
vare il profilo digitale e sostenere

la crescita delle pmi, l'Italia deve
agire con decisione, orientare le
risorse verso l’educazione e l’im -
plementazione di strategie di di-
gital marketing, puntare sull'e-
commerce e sull'incremento
della percentuale di utilizzo del-
l'Ai. Solo cosi, il nostro paese po-
trà affinare la sua posizione nel
Sme - Digix e segnare il passo ver-
so una crescita innovativa e so-
stenibile nell'era digitale”.
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«La Supercoppa
primo obiettivo»

Simone Inzaghi allenatore dell’I nte r
ex della Lazio.

FOTO LAPRESSE

C A LC I O L’Inter affronta oggi la
Lazio nella seconda semifinale
della Supercoppa Italiana allo
stadio Al-Awwal Park di Riya-
dh. Ieri, vigilia dell’incontro
mister Simone Inzaghi è inter-
venuto in conferenza stampa
per presentare il match. «La Su-
percoppa - ha detto l’allenato -
re - è il nostro primo obiettivo
stagionale, l’abbiamo vinta ne-
gli ultimi due anni e vogliamo
rivincerla anche stavolta».

Infermeria vuota
«Il gruppo è al completo, ad ec-
cezione di Cuadrado. Bisogne-
rà - ha proseguito Inzaghi - sce-
gliere con attenzione, pensia-

mo prima alla partita con la La-
zio. Sappiamo che incontria-
mo una squadra in striscia po-
sitiva da cinque partite, ha vin-
to il derby e ci ha sempre crea-
to delle difficoltà».

In campo
«Non è mai una partita come le
altre per me, quando incontro
la Lazio - ha confessato l’alle -
natore - è una squadra che mi
ha fatto diventare uomo. La
formula di questa competizio-
ne è diversa; bisognerà focaliz-
zarsi sulla semifinale, ci stia-
mo preparando anche per l’e-
ventualità dei calci di rigore».
A Inzaghi è stato chiesto della

metafora di Allegri sulla sfida
tra guardie e ladri: «Ho sentito
e letto qualcosa, penso sia una
normale dialettica del mondo
del calcio. Quello che posso di-
re - ha concluso - è che in cam-
pionato c’è un bellissimo duel-
lo tra Inter e Juventus, ma non
dimenticherei il Milan», i ros-
soneri sono «lì a pochi punti,
con un’ottima rosa che ora sta
bene. Penso che la lotta coin-
volgerà anche loro».

Sonego ko con Alcaraz
TENNIS«Mi sono divertito,
quando esco dal campo
con la consapevolezza di
aver dato tutto sono con-
tento della prestazione.
Al l ’inizio abbiamo fatto
fatica a trovare il ritmo,
c’erano pochi scambi: la
palla volava, era difficile

rispondere. Poi siamo en-
trati nel vivo, si è alzato il
livello e abbiamo dato vi-
ta a una gran partita». Co-
sì Lorenzo Sonego dopo
la sconfitta in 4 set al 2°
turno dell’Au s t r a l i a n
Open contro il n. 2 del
mondo Carlos Alcaraz.

«Riflettori sull’Arabia»
C A LC I O Quello in Arabia è
«un campionato in cresci-
ta, rispetto al 2019 le in-
frastrutture stanno mi-
gliorando. Tutti puntano
gli occhi sull’Arabia: in fu-
turo ci potrà essere un
campionato importante
qui». Così Ciro Immobile,

a Riad per la semifinale di
Supercoppa contro l’In -
ter. «In passato ho avuto
avvicinamenti con i club
qui, non si è fatto più
niente: ho deciso di rima-
nere alla Lazio e portare
avanti un progetto di cre-
scita della squadra».

SIMONE INZAGHI SU PERCOPPA

spor t@metronews.it

Napoli in finale
Fiorentina
sconfitta 3-0
C A LC I O Il Napoli, con una rete dell’ar -
gentino Simeone al 22’ e una straor-
dinaria doppietta di Zerbin in coda
di partita (all’84’ e all’86’), ha scon-
fitto la Fiorentina e conquistato la fi-
nale della Supercoppa in un match
senza grandissime emozioni. Nel fi-
nale del primo tempo, vera occasio-
ne mancata per i viola con Ikoné che
prima si procura un calcio di rigore,
poi decide di calciarlo e infine lo spe-
disce alto sopra la traversa. La sfida
in semifinale tra la vincente dello
scorso campionato e la finalista di
Coppa Italia si è giocata in un clima
surreale nello stadio Al Awal Park di
Riyadh - impianto di casa dell’Al-Nas -
sr di Cristiano Ronaldo - con spalti
semivuoti e tifo assente.S P

 O R
T
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Il Tre: «Siamo tutti un po’Fr a g i l i
e gli errori ci aiutano a crescere»

Guido Senia, in arte Il Tre, nato
a Roma 26 anni fa, sarà a

Sanremo con “Fragili ”.
/IL TRE OFFICIAL

S H
 OW

SA N R E M O Tra i rapper più
amati dai giovani, Il Tre, do-
po aver conquistato le clas-
sifiche italiane a soli 26 anni
e con solo due dischi pubbli-
cati, si appresta a calcare il
palco più importante per la
musica italiana. Guido Se-
nia, da Roma, in arte Il Tre,
sarà per la prima volta al Fe-
stival di Sanremo, con il bra-
no “Fragili”. Il ritornello,
che resta al primo ascolto,
canta così: “Ma siamo fragili
come la neve, come due cre-
pe”. E lo stesso autore spie-
ga: «Perché siamo tutti un
po’ fragili” ma l’importante
“è saper convivere con i pro-
pri errori e con i propri de-
moni interiori».

“Fragili” racconta un’e-
sperienza personale, una re-
lazione che «non è andata
proprio a buon fine: di base
ho fatto degli errori», con-
fessa candidamente Il Tre,
che nella canzone prova an-
che a scusarsi: “mi dispiace
veramente e perché nella vi-
ta è importante riconoscere
i proprio errori”.

Le cadute che aiutano
«Queste esperienze - conti-
nua il rapper romano - mi
fanno crescere e capire che
molte volte ci si deve rende-
re conto prima del gioiello

che si ha tra le mani. La per-
sona che era al mio fianco
era un gioiello che non avrei
voluto perdere e nella can-
zone rifletto anche su me
stesso e sul fatto che di base
non sono proprio la persona
che vorrei essere».

Una bella storia che resta
La lei del brano (“non la sen-
to da mesi”, ammette Il Tre)
“merita di meglio”e se guar-
derà il Festival di Sanremo
capirà sicuramente che in
fragili si parla di lei.

«Anche se è finita resta,

comunque, una bella storia
d’amore e lei sentirà cosa ho
da dirle proprio dal palco
dell’Ariston», dice ancora.

A proposito dei talent
«Mi è stato proposto, ma ho
sempre scelto di fare un al-
tro tipo di percorso, ossia la
cosiddetta gavetta, senza
passare dalla televisione e
usare quella che è, diciamo,
una scorciatoia», spiega an-
cora Il Tre, la cui partecipa-
zione al Festival era attesa
da qualche anno. Ci sono
stati altri brani presentati,

come “Roma” e “Invisibili”,
ma... «Sanremo - aggiunge Il
Tre - rappresenta sia un pun-
to d’arrivo, perché sono di-
versi anni che cerco di arri-
vare su quel palco, che di
partenza, perché allo stesso
tempo si apre anche un nuo-
vo capitolo con tutta un’al -
tra serie di eventi», come il
primo live al Palazzo dello
Sport di Roma in program-
ma sabato 9 novembre
2024. E che si preannuncia
già un successo nella sua cit-
tà. «È una delle cose penso
più importanti che ho so-
gnato per tanto tempo. Ho
fatto tanti anni di gavetta e
penso sia ora l’evento giusto
al momento giusto» chiosa.

Duetto con Moro?
Mentre risponde con un “no
comment” (non può rispon-
dere, ovvio) a chi gli chiede
se sarà il cantautore Fabri-
zio Moro a duettare con lui
nella serata delle cover, sul
FantaSanremo assicura
prontamente: «Potete con-
tare su di me. Ma non c’è la
possibilità che io possa
twerkare sul palco. Il Fanta-
Sanremo è una cosa seria,
come il Fantacalcio. E io lo
prenderò seriamente».

Il Tre: da tenere d’occhio!
ORI. CIC.

Il Tre sarà per la prima volta al Festival di Sanremo con “Fragili ”, un pezzo in
equilibrio tra pop e rap. “Ma siamo fragili come la neve, come due crepe” il

ritornello che resta. /IL TRE SANREMO 2024

La Sad: «A Sanremo
per dare voce
a chi si sente
sempre fuori posto»

SA N R E M O «Attaccano il nostro modo
di vestirci e pettinarci, ma non posso-
no attaccare la nostra essenza. Noi
portiamo avanti ideali come ugua-
glianza, libertà di essere se stessi: dal
dolore si può rinascere». Così La Sad
(trio formato da Theø, Plant e Fiks)
esordisce tra gli artisti in gara a Sa-
nremo col brano “Au t o d i s t r u t t i v o ”.
Con un’attitudine punk, chitarre di-
storte e testi immediati, la band si fa
portavoce delle difficoltà di un’intera
generazione. Sull’onda di una fortu-
nata estate, in giro sui palchi d’Italia,
prepara la sua prima volta all’Ari -
ston. “Siamo pronti a portare la no-
stra voce al festival di Sanremo 2024,
il posto giusto per rappresentare chi
si è sentito sempre fuori posto” spie -
gano. Il loro pezzo, firmato anche da
Riccardo Zanotti dei Pinguini Tattici
Nucleari, ha un testo di forte impat-
to. L’amore è descritto come un qual-
cosa che “spacca il cuore a metà”. Ma
siamo destinati ad amare e soffrire.
“Nessuno resta per sempre tranne i
tattoo sulla pelle”, canta La Sad.

Il trio nasce nel 2020 dall’incontro
dei 3 artisti, che decidono di unire i
loro percorsi per creare un nuovo col-
lettivo, caratterizzato da sonorità e
immaginario punk in chiave moder-
na. Theø, Plant e Fiks, da Lombardia,
Puglia e Veneto, si uniscono grazie al-
la stessa passione per la musica e a un
forte legame di amicizia. Theø è un
cantante ed ex chitarrista con tour
nel mondo alle spalle, Plant è una
giovanissima promessa che affonda
le radici nel panorama trap ed emo-
trap e Fiks si muove tra punk e liriche
depresse. Sin dal primo singolo,
“Summertsad”, prendono una dire-
zione innovativa, portando avanti te-
matiche legate alla depressione e a
problemi di relazioni. Successiva-
mente escono “Psycho girl”, “Miss
U”, “2nite” e “Summersad 2”, altri 4
singoli che consolidano la posizione
della Sad nella scena Italiana e che
aprono nuovi orizzonti musicali. Poi
l’album di debutto “Sto nella Sad”
che consacra il trio come ambasciato-
re del nuovo emo italiano. “Summer -
sad 3” esce a luglio 2022. A dicembre-
fuori anche “Sto Nella Sad Deluxe”
che contiene 6 nuove tracce con fea-
turing con Villabanks, Steven Moses
e Youv Dee. Il 12 giugno arriva il 4° ca-
pitolo della Summersad, Summersad
4. L’1 dicembre esce “Memoria” nuo -
vo singolo... Senza paura, aspettando
Sanremo. ( foto Onofrio Petronella)

RO M A




	Prima Pagina roma 1 (Prima_green) - 19/01/2024 190124_ROMA
	News Green roma 2 (Sinistra_green) - 19/01/2024 190124_ROMA
	Job roma 3 (Destra_green) - 19/01/2024 190124_ROMA
	News Roma roma 4 (Sinistra_green) - 19/01/2024 190124_ROMA
	Pubblicit_ roma 5 (A_Vuota) - 19/01/2024 190124_ROMA
	Lettere e opinioni roma 6 (Sinistra_green) - 19/01/2024 190124_ROMA
	Job roma 7 (Destra_green) - 19/01/2024 190124_ROMA
	Sport roma 8 (Sinistra_green) - 19/01/2024 190124_ROMA
	Atac Roma roma 9 (A_Vuota) - 19/01/2024 190124_ROMA
	Atac Roma roma 10 (A_Vuota) - 19/01/2024 190124_ROMA
	Spettacoli roma 11 (Destra_green) - 19/01/2024 190124_ROMA
	Ultima Pagina roma 12 (A_Vuota) - 19/01/2024 190124_ROMA

